

# ¿SERÁ?

#### Acciones indefendibles

Seguramente el fin de semana les dieron un jalón de orejas a los diputados del bloque oficialista, porque este lunes, PT y Morena se fueron con todo para defender los libros de texto gratuitos, a pesar de que algunos especialistas dicen que son indefendibles, y como parte de las acciones que emprenderán anunciaron su actividad favorita: asambleas informativas. Pero también lanzaron un claro desafío a la SCJN asegurando que repartirán los ejemplares si acaso resuelve impedir la distribución...Y ya envalentonados, amagaron con promover una reforma retroactiva para llevar a juicio político a quien impida su repartición. ¿ Será?

### Gobiernos fallidos

Veracruz como Guerrero han sido rebasados por la inseguridad y la violencia; en el caso de Cuitláhuac García, sintiéndose intocable por el respaldo del Presidente, se ha dedicado a echar grilla contra el Poder Judicial o a perseguir a sus críticos y, por lo que se observa, sin poner atención a su trabajo de garantizar seguridad para los veracruzanos. En el caso de la guerrerense Evelyn Salgado, se empeña en minimizar la inseguridad en su entidad... En fin, dicen que eso pasa cuando no hay capacidad. ¿Será?

## Recorrido con propuestas

Si algo ha caracterizado a Marcelo Ebrard en el proceso interno de la búsqueda de la candidatura de Morena a la Presidencia es su presentación de proyectos: salud, seguridad, apoyos para mujeres y ahora mejoras salariales; han sido los planes que el ex Canciller ha dado a conocer en estas semanas de contienda. Nos dicen que en la lista de espera se encuentra el campo, los jóvenes y la educación, proyectos que podrían ser revelados en estos últimos 15 días que restan. Sí que viene fuerte el cierre de asambleas. ¿Será?

# Candidatura para Tabasco

La candidatura de Morena para la gubernatura de Tabasco se definirá, dicen, entre tres personajes muy cercanos al presidente Andrés Manuel López Obrador. Para gobernar su tierra natal, el Ejecutivo perfila en primer lugar, a su muy cercano amigo Octavio Romero Oropeza, actual titular de Pemex; luego estaría Rosalinda López Hernández, funcionaria del SAT y hermana de Adán Augusto López, seguida de Javier May, director del Fonatur y principal responsable del Tren Maya. ¿Será?

¿Se irá por la libre? Conforme pasa el tiempo, quienes habían dicho que no iban a buscar la candidatura a la jefatura de Gobierno comienzan a cambiar de opinión, por ejemplo Sandra Cuevas, que aseguró que buscaría la Secretaría de Seguridad, anoche se animó, o la animaron, y dijo que siempre sí... Parece que las cartas no están echadas en lo que respecta a los aspirantes al Gobierno de la CDMX, no hay que olvidar que enfrente, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, también dijo que no, pero dicen que hay quien le está endulzando el oído a propósito de las nuevas encuestas. ¿Será?